
                 Esito del Consiglio Municipale del 21 marzo 2011
(Atti, allegati, interventi e repliche sono a disposizione dei cittadini presso la Segreteria

Comunale e consultabili sul sito “http://www.comune.bastiglia.mo.it/”)

ORDINE DEL GIORNO

1) Trasferimento all’Unione dei Comuni del Sorbara delle funzioni inerenti lo sportel-
lo unico per le attività produttive (S.U.A.P.). Bozza di convenzione. Approvazione.
In attuazione della normativa nazionale, che prevede il passaggio dalla carta al digitale per tutto
l’iter inerente all’apertura di un’attività economica detto “Impresa in un giorno”, si è provveduto all’
allargamento a livello distrettuale del SUAP, che gestisce questi processi. Ciò consentirà al cittadi-
no di avere un unico interlocutore a livello burocratico in tutti i 6 Comuni del Distretto.

Approvato
(Votanti: 13 # Assenti: 4 # Favorevoli: 9 # Astenuti: 0 #  Contrari: 2 Lega-PdL + 1 RinnBast + 1 RaspBast)

2) Convenzione per il trasferimento all’Unione dei Comuni del Sorbara dei servizi
sociali e Socio-sanitari. Provvedimenti.
In sostanza, si tratta di un’implementazione del trasferimento in Unione, che ora passa da 3 a 4
comuni includendo Nonantola. Ciò favorirà ulteriormente gli iter burocratici interni oltre a rimodulare
i servizi, traducendosi alla fine in un miglioramento della risposta al cittadino.

Approvato
(Votanti: 13 # Assenti: 4 # Favorevoli: 9 # Astenuti: 0 #  Contrari: 2 Lega-PdL + 1 RinnBast + 1 RaspBast)

3) Interrogazione della Capogruppo consiliare Volpi Donatella del Gruppo Consiliare
“Lega Nord-PDL”, prot. N° 1013/2011. Risposta del Sindaco.
L’oggetto è: “Lavori di ristrutturazione e miglioramento sismico del Museo della Civiltà Contadina -
Approvazione del progetto preliminare – Provvedimenti – Spese tecniche di verifiche tecniche”.
Il Sindaco fornisce ampie ed esaurienti risposte all’interrogante, che si dichiara soddisfatta.

Non soggetto ad approvazione

4) Interrogazione della Capogruppo consiliare Volpi Donatella del Gruppo Consiliare
“Lega Nord-PDL”, prot. N° 1015/2011. Risposta del Sindaco.
Si tratta di: “Conoscere nel dettaglio tutte le azioni e gli atti eseguiti nel corso del 2010 dalla società
ACER per conto del Comune di Bastiglia”.
Il Sindaco fornisce ampie ed esaurienti risposte all’interrogante, che si dichiara soddisfatta.

Non soggetto ad approvazione

5) Interrogazione della Capogruppo consiliare Volpi Donatella del Gruppo Consiliare
“Lega Nord-PDL”, prot. N° 1016/2011. Risposta del Sindaco.
Riguarda: “L’impegno di spesa per abbonamenti a quotidiani e riviste a cui l’Amministrazione si è
abbonata o che ha acquistato nel 2010”.
Il Sindaco fornisce ampie ed esaurienti risposte all’interrogante, che si dichiara soddisfatta.

Non soggetto ad approvazione

6) Organizzazione di un corso di primo soccorso pediatrico per personale docente e
non docente – Richiesta impegno dell’Amministrazione comunale.
La richiesta del Corso è formulata sulla base di un’interrogazione presentata dal gruppo Consiliare
Lega Nord-PDL. Il Sindaco fornisce ampie ed esaurienti risposte, sulla base anche di consultazioni
con: l’”Area Servizi alla Persona”, la Direzione Didattica di Bomporto e la Cooperativa Gulliver.
Motiva il NON accoglimento della richiesta in quanto “questo impegno non rientra nelle nostre
competenze, fermo restando la disponibilità del Comune”.

Non approvato

(Votanti: 13 # Assenti: 4 # Favorevoli: 2 Lega-PdL + 1 RinnBast # Astenuti: 0 #  Contrari: 9 + 1 RaspBast)



7) Regolamento comunale del verde – Titolo 1, Capitolo 1, artt. 4 e 6 “Norme di
esclusione” e “Nuovi impianti” – Modifiche ed integrazioni.
Le modifiche introdotte consentono l’utilizzazione delle aree coltivabili in zona agricola senza
diminuire la dotazione arborea, permettendo così una diversa collocazione degli alberi.

Approvato all’unanimità
(Presenti: 13 # Assenti: 4)

8) Ordine del giorno in merito agli interventi sulla Strada Statale n° 12 “Canaletto”
per un adeguato collegamento con il capoluogo.
In considerazione delle gravi criticità che affliggono da molti anni l’attuale Statale 12 dal punto di vi-
sta della sua inadeguatezza, e conseguente pericolosità, e dall’aspetto del freno che costituisce al-
lo sviluppo economico dell’Area Nord, si farà pressione su: Anas, Regione Emilia Romagna e Pro-
vincia, affinché venga rimesso in agenda la più presto il miglioramento di quest’importante arteria.

Approvato all’unanimità
(Presenti: 14 # Assenti: 3)

9) Bilancio di previsione 2011 e Pluriennale 2011/2013. Piano delle alienazioni
e valorizzazioni immobiliari.
Si tratta di un adeguamento necessario, per poter dare atto alle valorizzazioni che provengono dal-
la vendita di beni immobiliari appartenenti al Comune.

Approvato

(Votanti: 13 # Assenti: 4 # Favorevoli: 9 # Astenuti: 1 RaspBast #  Contrari: 2 Lega-PdL + 1 RinnBast)

A cura di “COMUNICAZIONE BASTIGLIA”
(Consigliere con delega alla comunicazione)


